



Une cellule d'urgence médico-psychologique ouverte à Cachan

Le 22 février 2021

Ce lundi en fin d'après-midi, un jeune homme a été tué par balles à Cachan, sur l'avenue de la division Leclerc. Les secours et la police sont rapidement intervenus ; les services de la Ville ont immédiatement rejoint les élus municipaux, déjà présents sur place. Une enquête est ouverte et devra définir les circonstances de ce crime.

La Maire Hélène de Comarmond, le conseil municipal et les agents de la Ville s'associent à la douleur de la famille de la victime et leur présentent leurs sincères condoléances. Ils partagent l'émotion des témoins du drame, des habitant·e·s du quartier et de l'ensemble des Cachanais·e·s.

La Maire de Cachan et la Municipalité condamnent fermement ce crime. Ils ont également demandé à la Police Nationale que des renforts soient affectés pour assurer la sécurité publique.

La Ville a activé, dès ce jour, **une cellule d'urgence médico-psychologique** en partenariat avec l'Hôpital Henri Mondor. Celle-ci est à la disposition des personnes qui souhaitent en bénéficier, au **01 45 17 95 09** (du lundi au vendredi de 9H à 17H) et au **01 45 17 95 66** (après 17H, samedi et dimanche).